



～パール金属から工場向けお役立ち情報を発信～ 名古屋生産技術NEWS

今月のひとこと

こんにちは。(有)パール金属の中川です。
新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。
今年は昨年から計画していたリアルセミナーを開催いたします。
昨年まではオンラインセミナーを開催しておりましたが、
受講者様からリアルセミナーの開催ご要望の声をたくさんいただき、
コロナウィルスが第5類となりましたので、
今年からリアルセミナー開催することにいたしました。
セミナーでは講師の方に個別で質問できる環境や、実際に皆さんが実演等できる
企画を考えております。
少しでも皆さんの仕事のお力になればと思います。
ご興味があります方はぜひご参加ください。



中部経済新聞で紹介されました！

当社では、昨年より**3次元測定機**を導入しました。
3次元測定機を用いて、単品の図面から、小型・大型の製品まで、お客様のご要望に合わせて**測定代行**を行っております。
また、図面のない製品や生産中止となった製品の**リバースエンジニアリング**にも対応しています。
当社のこの新事業は、**中部経済新聞にも取り上げられました**ので、ぜひそちらもご覧ください！



制御盤用 板金加工

お客様からのご依頼で、自動の熱処理炉の制御盤を板金・塗装仕上げで製作しました。

お客様の設計図面に基づいた板金製作で、熱処理炉の自動化専用機に使用される為、**防塵仕様**での製作です。塗装仕上げは5PB7/0.5色で、最後に中板などを組み付けて完成品としました。



オフィス内のレイアウト変更

あなたのオフィスは安全ですか？

オフィスレイアウトは、オフィスに合わせてスペースを配置・配分するゾーニング、それによって必要な家具を選定し、レイアウトするというプロセスが一般的ですが、レイアウトに合わせて、**安全対策も行う必要があります**。

当社では、オフィスレイアウトのお手伝いだけでなく、**安全対策まで考慮した家具の配置や設置方法**をご提案することが可能です。
オフィスレイアウトの変更や安全対策の見直しを検討の方は、一度当社にご相談ください。

AGVと生産ラインの連携制御

皆さんご存知の物流の2024年問題では、出荷や搬送に関わる作業にも影響を及ぼします。

当社では、AGVや自動搬送装置の導入に加え、**ピッキングシステムや組付けラインとの組み合わせ**により、**出荷効率を飛躍的に効率化**することができます。

AGVと既存の生産ラインの連携制御まで対応可能ですので、AGV導入を検討されておりましたら、当社に一度ご相談ください！

